

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

L'ESPOIR FAIT VIVRE

Par YBEL Posté le 07/05/2018 à 00h32

"Il faut lui donner cet espoir et l'associer au projet. Il est recommandé qu'il soit acteur de l'accompagnement psychologique à long terme"

Extrait de la « charte entourage » à confronter à la réalité du comportement des responsabilités médicales qui gèrent les parcours de soins en addictologie.

Son compagnon je l'ai été pendant 24 ans. Notre vie commune était un choix assumé par amour « pour le meilleur et pour le pire » et j'ai fait tout mon possible pour le faire savoir. J'étais à ses côtés pendant les 9 ans de sa maladie jusqu'à sa mort.

Tout le système tient l'entourage à distance des soins. Tout le système ferme les yeux sur la réalité du parcours de vie au mépris même parfois de la sécurité du patient et de son entourage.

Mes propos sont sûrement dérangeant, mais je ne crois pas être le seul à avoir vécu cela.

Pour faire bouger les choses, pour faire tomber les murs, les associations devraient le dire haut et fort.

Pour me lire : www.fh3g.net